

Die Verwaltung teilt mit, dass aufgrund der personellen Situation es zukünftig zu Einschränkungen bei den Öffnungszeiten kommen werde. Aus diesem Grund sei beschlossen worden, am Mittwochnachmittag das Rathaus geschlossen zu halten sowie die Öffnungszeiten des Bürgerservices am Donnerstag zurückzuführen. So werde der Bürgerservice nur noch in der Zeit von 7.30 bis 13.00 Uhr öffnen. Diese Änderung solle ab 1. März in Kraft treten. Die Bürgerschaft werde zeitnah und ausreichend über diese Neuregelung der Öffnungszeiten informiert.